

# Una nueva política de salud para México

Doctor Enrique Wolpert Barraza

Seminario sobre Medicina y Salud



El tema de la salud es un asunto de la humanidad entera. Existen importantes referencias, tanto nacionales como internacionales, que deben ser consideradas por el gobierno y la sociedad para lograr un sistema de protección de la salud oportuno y eficaz cuyos resultados se puedan medir y comprobar.

Las referencias son de todo tipo, así entre ellas se dan de los siguientes ordenes: económicas, sociológicas, historias, filosóficas y desde luego sanitarias y de salud. Conviene distinguir salubridad o salubridad general, de servicios de salud; de la misma manera que también conviene separa la seguridad social de programas sociales o incluso de protección social. Todos estos conceptos inciden en el tema al que el Dr. Enrique Wolpert circunscribe en esta obra: la salud.